

1,50 €

LE JOURNAL DE LA RÉGION LYONNAISE

Affiches Lyonnaises

LE QUOTIDIEN RÉGIONAL D'INFORMATIONS ÉCONOMIQUES ET JURIDIQUES - GROUPES FINANCIERS

PETITES

MOINS

Sport

Givors, ceinture noire toutes catégories

Fondé en 1964, le SOG Judo est une fabrique à champions, dont les porte-étandards s'appellent Magali Banton et Djamel Bouras. En 2011, le club espère atteindre la barre des 300 ceintures noires.

A Givors, le sport est roi. Un club symbolise à lui tout seul l'excellence de la formation givortine : le Stade Olympique de Givors (SOG). Après le rugby, le judo est l'autre discipline qui domine le paysage sportif local. Fondé en 1964 par Jean Dutoit et Harry Miéry, le club dispose aujourd'hui de huit sections, dont le SOG Judo reste l'excellence. Associé à neuf clubs de la région, la structure givortine entraîne 1 000 judokas, dont 504 licenciés au SOG. Classé dans les meilleurs clubs de Lyonnais (qui regroupent les départements de l'Ain, du Rhône et de la Loire) depuis de nombreuses années, le SOG Judo est également une référence au niveau national avec une présence dans le Top 20 français (sur 5 000 clubs).

Le club a formé quelques grands noms de la discipline, aujourd'hui porte-étandards du judo givortin : Antis Lounifi, champion du monde, Jordan Amorim, champion de France, mais surtout Magali Banton, championne d'Europe,



et Djamel Bouras, champion d'Europe et champion olympique en 1996 à Atlanta. Depuis sa création il y a maintenant 46 ans, le SOG Judo a formé 285 ceintures noires et 40 professeurs de judo diplômés d'Etat. Le club espère franchir la barre des 300 ceintures noires en 2011.

Pour y arriver, le club givortin peut compter sur ses 15 professeurs et sur des installations performantes, à l'image de son dojo comprenant deux salles de judo (270 m² et 130 m²) et une salle de musculation très bien équipée. Comme chaque saison, il faudra compter sur le SOG Judo pour porter haut les couleurs givortines.

Fabrice Zucca